



COVID-19

A la veille des fêtes de fin d'année, le ministère de l'Intérieur a tenu à rappeler hier les règles en vigueur dans le contexte épidémique actuel, tout comme l'interdiction de la vente et de l'usage des pétards. A charge pour les forces de l'ordre de veiller au grain.

Page 4

NOËL

Pour que continue d'opérer la magie de Noël même dans un contexte de crise sanitaire due au Covid-19, le président Ali Bongo Ondimba et son épouse Sylvia se font, cette année encore, le devoir et le plaisir d'offrir un cadeau à 2 000 enfants en situation de handicap.

Page 7

FOOTBALL

Victime de son manque d'expérience – et de compétition –, Bouenguidi Sports s'est incliné (1-2) hier à Sibang devant le Tout-Puissant Mazembe, en 16^e de finale aller de la Ligue africaine des champions. Un handicap quasi insurmontable dans deux semaines à Lubumbashi.

Page 11

CONSTITUTION : OSSOUKA RAPONDA AU FRONT

LA Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda défendait hier devant les députés de la Commission des lois le projet de révision de la Constitution adopté en Conseil des ministres le 18 décembre. Malgré l'hostilité affichée par les élus de l'opposition, la cheffe du gouvernement jouait sur du velours, forte d'une majorité acquise à la pertinence et à la légitimité de cette réforme.

Pages 2 & 3



Photo: Sylvain Maganga

POUR MOI QUOI...

Trop, c'est trop pour le cochef de la gendarmerie qui n'en peut plus de supporter les brebis galeuses du corps !

C'est la seconde fois, depuis son arrivée à la tête de ce corps militaire il y a quelques mois seulement, que le pôvre tape du poing sur la table. Si le patron perd son sang-froid, c'est que les BR ou bulletins de renseignement qui lui parviennent sont accablants. Pour les éléments déployés sur le terrain, "le cochef peut aboyer ses ordres, les mauvaises pratiques continuent et continueront". Et ce n'est pas lui, Yves Barassouaga, venu hier, hier-là qui les mettra au garde-à-vous. Alors, ils s'en foutent éperdument comme de leur premier uniforme...

Il faut avouer que c'est grave, plutôt gravissime, que des militaires, qui plus est des gendarmes considérés dans tous les pays comme un corps d'élite discipliné et respecté, s'illustrent de façon aussi déshonorante au point de bafouer l'autorité militaire. Général, c'est inimaginable que, de nos jours, certains de vos éléments abandonnent le racket. Chef, c'est devenu leur "mangement". Leur demander d'y mettre un terme, c'est leur ôter le bout de manioc de la bouche. Et ça, il n'est pas question. Et puis, le Général doit savoir que cette affaire-là a des ramifications jusqu'au sommet de la hiérarchie. Pour ne pas dire du chef et sous-chef jusqu'en bas des en-bas. Alors ?

Tant que toute la chaîne y trouve son compte, et qu'aucun coupable n'est radié du corps, le cochef doit s'attendre à de sérieuses résistances, quoi ...

...MAKAYA



Avançons ensemble

En espérant le meilleur pour tous, la **BICIG** vous souhaite
un joyeux Noël !